Pressemitteilung vom: 18.09.2008

Thema: BIT-Motorrad-Fahrer überreichen Scheck Autor: Anna Kohlhaas, BIT-Motorrad-Fahrer



BIT-Motorrad-Fahrer überreichen Scheck

Die BIT-Motorrad-Fahrer, eine zusammengewürfelte Truppe von Bikern aus dem Bitburger Land, haben sich durch das Internet-Portal wer-kennt-wen.de kennen gelernt. Seit November 2007 organisieren die BIT-Motorrad-Fahrer monatliche Treffen, Motorradtouren, Partys etc. Die Website www.bit-motorrad-fahrer.de befindet sich im Aufbau.

Am 30. August 2008 fand wieder eine tolle Party der BIT-Motorrad-Fahrer statt, auf der auch für MEHRSi – Sicherheit für Biker e.V. Spenden gesammelt wurde.

Auf dem MEHRSi-Treffen am 13. September 2008 in Leimbach (Nähe Nürburgring) überreichten Vertreter der BIT-Motorrad-Fahrer 204 Euro an MEHRSi.





(Fotos: KreA-tiv Lichtbildwerk)

von Ii.: Anna, Michael, Werner (BIT-Motorrad-Fahrer), Monika (MEHRSi), Robert und Chris (BIT-Motorrad-Fahrer)

MEHRSi bedankt sich bei allen BIT-Motorrad-Fahrern für diese tolle Spende und ganz besonders auch bei Anna, Michael, Werner, Robert und Chris, die wir auf dem MEHRSi-Treffen persönlich kennenlernen durften. Eine wirklich tolle und nette Truppe!

MEHRSi e.V. · Elsternweg 3 · 50997 Köln · Tel.: 02233 – 20 37 70 · Fax: 02233 – 20 37 72

E-Mail: info@mehrsi.org · Internet: www.mehrsi.org